
 

 

 

 

 

 

 

 

                                             
Comme annoncé lors de nos vœux sur notre page FB  et notre site 

internet, nous reprenons contact avec vous. 

 Les comptes-rendus des conseils municipaux ne reflétant pas du tout la 

réalité des débats, (on vous laisse regarder les vidéos des CM pour en juger) 

nous tenons à être transparents. 

 La loi obligeant et  permettant l’expression de l’opposition dans les 

communications municipales, Mr le maire a décidé avec son équipe de limiter 

à 1600 caractères notre communication. De notre point de vue ceci ne nous 

permet pas d’informer suffisamment et correctement les Moussards .  

 La période particulière que nous vivons n’est pas propice au dialogue 

direct, mais la démocratie et la vérité sur les affaires de notre commune 

doivent continuer d’exister. 

 Le dernier conseil municipal du 7 Décembre 2020 a été le théâtre de 

vives tensions concernant le projet immobilier des Prés nouveaux, entre 

autre ! 

 Sept thèmes de réflexion vous sont proposés : 

 

 - Finances et communication 

 - Tenue des commissions 

 - Turbulence à la mairie            

 - Programme immobilier Prés nouveaux 

 - Une pétition qui interroge 

 - Programme immobilier chemin des Raymonds  

           - L’hyper-communication de l’équipe municipale 
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 Bulletin de l’opposition moussarde 

 

N
E

 P
A

S
 J

E
T

E
R

 S
U

R
 L

A
 V

O
IE

 P
U

B
L

IQ
U

E
  
 

IM
P

R
IM

É
 P

A
R

 N
O

S
 S

O
IN

S
  

 

  « Supposer que l’on va maîtriser le résultat de cette  

    hyper-communication est illusoire. » 

« Multiplier les interventions dans les médias accroit  

mécaniquement les occasions de déraper. »  

Ces 2 phrases extraites du livre « Politiques, pourquoi la 

com les tue »devraient être source d’inspiration ! 

 
Du retard à l’allumage! 

Le 21/11/2020 sur FB on nous annonce la mise en ligne 

de la plateforme numérique « Mouxyclic » qui se veut 

l’Amazon moussard ( rien que ça !) simultanément avec 

un site nouvelle génération !  

On attend toujours le site !  

Pour info ces 2 gadgets coûteront aux contribuables la 

modique somme de 60 000 € sur la durée du mandat! 

Gadget, vous trouvez le mot un peu dur ?  

Jugez plutôt ! 

Sur l’Amazon moussard un seul commerçant propose 3 

produits à la vente ! Et une masseuse de bien -être plus de 

20 massages à réserver en ligne... 

Aucune démarche administrative n’est possible en  

ligne….à ce jour ! 

Notre page FB : www.facebook.com/pourmouxy 

Notre site : www.pourmouxy.fr 

Notre E mail : pourmouxy@gmail.com 
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« L’équipe précédente a fait un bon travail...mais avec si peu de 

communication ! » 

Ainsi parlait Mr Filippi pendant sa campagne électorale. 

Apparemment la communication est une obsession pour lui ! 

Plus de 160 publications (et quelques pépites)  rien que sur Face-

Book en 7 mois ! 

CARTON ROUGE __ 

Décidément le monde devient fou !  

Après la disparition de nos soldats au Mali 

voilà qu’un chat roux disparaît sur Mouxy !  

QUELLE INDIGNITÉ  

QUELLE INDECENCE  

que de mettre en parallèle ces disparitions !!   

 

 

 
Communiquer avec son opposition nous 

semble la moindre des choses !  

Une certaine nervosité et agacement  

commencent à pointer le bout de son nez 

dans nos rangs. 

Nous n’avons aucune réponse sérieuse à 

toutes nos questions. 

Est-ce une méconnaissance des dossiers de 

l’équipe municipale qui les empêche de 

nous répondre ?  

Ou du mépris ? 

Ou les 2 ? 

Comité de rédaction : Gabrielle KOEHREN, Nathalie DEBAUNE, Claude BURTIN, Nicolas MARC, 

Michelle KETTERER, Christiane WAROQUET, Annie CHARON, Jacques RIVAGE, Claude PERROUX, 

Serge CATTIE, Jean-Paul MORET, André MONNET 

Attention pépite !! 
Publication FB du 14/09/2020 

Reportage FR3 sur les nuisances de l’autoroute. 

Mr Filippi nous explique qu’il n’est pas question que  

l’autoroute disparaisse, qu’elle est là depuis longtemps et 

qu’elle a son utilité !!!! 

On serait un tantinet moqueur on dirait que c’est un peu parler 

pour ne rien dire non ? !!! 



 
 

FINANCES & Communication : 

 
Grosses dépenses pour la communication numérique : 60 000 € sur la durée du mandat avec 

« Mouxyclic » qui se veut l’Amazon Moussard, selon Mr Filippi. Seulement 2 commerçants 

proposent de la vente en ligne. 

  

Un site « nouvelle génération » promis pour novembre 2020, se fait attendre. 

 

Le budget prévisionnel 2021 n’a fait l’objet d’aucune réunion de préparation, alors que nous 

sommes fin janvier 2021. 

 

On dit toujours, que la première grosse dépense d’un mandat sera représentative des dépenses 

du mandat, nous savons à  quoi nous en tenir. 

 . 

TENUE DES COMMISSIONS : 

 
Les trois commissions finances programmées ont été annulées, la dernière date du 

21/09/2020. 

 

Celle des affaires scolaires le 24/08/2020, pour l’urbanisme le 25/08/2020 et la dernière  

commission travaux le 13/10/2020. 

 

Que se passe-t-il dans l’équipe majoritaire pour que ces commissions soient reportées ?  

 

Sans ce travail régulier des commissions les sujets n’avancent pas et le Conseil Municipal 

n’est pas informé et ne peut donc se prononcer, car le travail amont n’a pas été réalisé. 

 

TURBULANCES A LA MAIRIE : 

 
- Démission de Laetitia Deville, ex-conseillère, à ce jour nous ne savons pas pourquoi. 

 

- Retrait de la délégation de conseiller délégué à l’urbanisme de Monsieur Exertier Dit  

Monnard, sans motif exposé au Conseil Municipal. 

 

- Demande de mise en disponibilité de la Secrétaire générale de la Mairie. 

- Départ prochain de l’agent s’occupant de l’urbanisme et précédemment des affaires 

 scolaires. 

 Ce sont deux piliers de la mairie avec 15 et 10 ans d’ancienneté, mémoire de la commune. 

 

Que se passe-t-il réellement dans cette Mairie ? 

 

Pour reprendre les termes de Mr Filippi : nous rentrons vraiment dans une zone  

d’incertitudes ! 

 

 
 

PROJETS IMMOBILIERS : 

 
Deux gros projets en perspective. Ceux-ci ne sont même pas évoqués lors des vœux du  

maire. 

 

PRES NOUVEAUX : projet important pour la commune de 45 logements. 

 

On nous dit que les promoteurs ont pris des engagements mais il est impossible de les obtenir 

par écrit.  

 

Comble de l’hérésie, on demande au Conseil Municipal de voter pour un nom de promoteur 

et non pour un projet avec des tenants et aboutissants !  

 

Faisons-nous de la publicité pour ce promoteur ou s’agit-il de le faire travailler sur un projet 

qui soit adapté au village ? 

 

  UNE PETITION QUI INTERROGE ! 

 

Ce projet connu sous le précédent mandat avait fait l’objet d’une pétition d’opposants. 

 

Parmi les signataires, on retrouve l’adjoint à l’urbanisme de l’équipe actuelle. 

 

Trois conseillers de l’opposition de l’ancien mandat étaient contre. 

 

« Le sont-ils encore à présent ? » a réclamé Mme Koehren.  

 

Une des adjointes concernée lui a répondu « Nous avons fait un choix d’argent » 

 

Mr Pérez, adjoint à l’urbanisme, signataire de cette pétition affirme ne pas se souvenir de 

l’avoir signée !  

 

On vous laisse consulter la pétition : www.pourmouxy.fr/petition.pdf 

 

CHEMIN DES RAYMONDS : projet de 12 logements 

 

Deux immeubles dans le cœur ancien de Mouxy sans présentation aux élus ni aux riverains. 

Ils seront implantés au ras de la chaussée sans trottoir. 

 

Quid de la sécurité des enfants qui sont nombreux à utiliser ce chemin ? Encore une fois un 

sujet non travaillé en amont.  

 

« On » nous a répondu que si le promoteur avait dû se reculer par rapport à la chaussée il  

n’aurait pas fait les 2 projets.  

 

A qui donne-t-on la priorité, aux promoteurs ou aux habitants ? 

 
 


